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VdL und VDPM punkten mit erfolgreicher
Zusammenarbeit

v.l.n.r.: Dr. Sandra Heydel, Referentin für Bautenfarben und Putze,
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Innenraumluft und Nachhaltigkeit im VdL; Dr. Werner Duttlinger, Leiter der
Technischen Kommission „Putz & Dekor“ im VdL; Dr. Jörg Sigmund, Leiter AK
„Pastöse Produkte“ im VDPM

 

Die Technische Kommission „Putz & Dekor“ im Verband der deutschen Lack- und
Druckfarbenindustrie (VdL) und der Arbeitskreis „Pastöse Produkte“ im VDPM
haben beschlossen, in Zukunft einmal jährlich gemeinsam zu tagen. Das macht
die Arbeit effizient und vermeidet Doppelarbeit und unnütze Kosten.

„Die Stärken des VDPM liegen im Bereich der Bauprodukte, der Umweltforschung,
der Nähe zum Handwerk und der Kompetenz in der Normung“, erläutert Dr. Jörg
Sigmund, Leiter des VDPM AK „Pastöse Produkte“. „Und das ergänzt sich
ausgezeichnet mit den Stärken des VdL, der im Gegenzug alle „chemischen
Themen“, wie Mikroplastik und Biozide, mit einer großen Tiefe und einem
weitreichenden nationalen und europäischen Netzwerk abdeckt“, ergänzt Dr.
Werner Duttlinger, Leiter der Technischen Kommission „Putz & Dekor“ im VdL.

Auf der Tagesordnung standen diesmal aktuelle Themen wie Blauer Engel, ECHA-
Beschränkungsvorschlag für Mikrokunststoffe, Einstufung Titandioxid, Biozid-
Riskmanagement, Mikrobiologischer Bewuchs auf Fassaden und vieles mehr.

Antje Hannig, die gemeinsam mit Frau Dr. Heydel die Sitzungen vorbereitet und
betreut: „Wir haben hier eine echte win-win-Situation. Die Zusammenarbeit
findet in jeder Hinsicht auf Augenhöhe statt und beide Seiten sind mit hohem
Engagement bei der Sache.“
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